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Giovedì 6 novembre 2008 
 
Sarà approvato questa sera in Giunta il Bilancio regionale e abolito il reddito di cittadinanza. Sulle 
problematiche relative al Consorzio UnicoCampania, l’assessore ai Trasporti ha proposto l’aumento 
delle sanzioni a carico di chi viaggia senza biglietto . Si è svolto ieri il tavolo regionale anticrisi tra 
Regione e parti sociali per contrastare le ricadute sull’economia campana derivanti dalla crisi 
finanziaria mondiale.  
 
Il Denaro 
 “Alla Sanità la metà del Bilancio.” di Antonella Autero (Pag. 13) 
 
Una manovra  di quasi 18 miliardi di euro, più della metà (9,1 mld, pari al 51% del totale) saranno 
destinati alla Sanità. Come anticipato dall’assessore regionale al ramo Mariano D’Antonio,è questa 
la parte più consistente del Bilancio che la Giunta regionale approverà nella seduta di oggi. Allo 
sviluppo va poco più del 7% dello stanziamento complessivo (1,2 mld di euro), mentre al Consiglio 
regionale, verranno assegnati circa 10 milioni in meno della cifra richiesta dall’aula. 

 
Gli altri giornali: 

• La Repubblica-Napoli di Ottavio Lucarelli, pag. 6: “Sanità, ultimo avviso dal governo” ; 
• Il Mattino-Napoli, di Gerardo Ausiello, pag. 40: “Buco sanità, indaga il Parlamento”; 
• Roma di Antonio Santoro, pag. 10: 

“E’ compatibile la nomina di Scalera” 
“Piano ospedaliero, rivolta ad Acerra per i tagli. Il Pdl: sacrifici inaccettabili, va 
emendato”; 
di Mario Pepe, pag. 10: 
“Bilancio, la sanità fa l’asso pigliatutto”; 

 
Corriere del Mezzogiorno 
“Stop al reddito di cittadinanza” di Patrizio Mannu (pag. 13) 
 
Il reddito di cittadinanza, sussidio di 350 euro mensili destinato alle 18 mila famiglie campane in 
stato di indigenza, sarà cancellato. E’ quanto ha deciso l’assessore regionale al Bilancio Mariano D’ 
Antonio, per mancanza di risorse. “Il reddito ha ancora dei ratei da saldare, si parla di almeno due 
semestralità - spiega l’ assessore alle Politiche sociali, Alfonsina De Felice - . Per il futuro sono allo 
studio una serie di misure di aiuto che superino il vecchio sussidio e aprano la strada ad un nuovo 
assetto di welfare regionale” 
 
Gli altri giornali: 

• Il Denaro, di Antonella Autero, pag. 12: “Reddito minimo, pioggia di ricorsi”. 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Cascetta: multe più salate per i portoghesi” senza firma (pag. 13) 
 
L’ assessore regionale ai Trasporti, Ennio Cascetta, in audizione  in IV Commissione, insieme al 
direttore generale del Consorzio Unico Campania, Antonietta Sannio, sulle problematiche relative 
al sistema integrato di trasporti, ha proposto che nel bilancio 2009 venga inserita una norma per 
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aumentare le sanzioni a carico di chi viaggia sui mezzi pubblici senza biglietto. “Il disavanzo – ha 
spiegato l’assessore – deriva dalla carenza di introiti dovuta al mancato pagamento dei titoli di 
viaggio e che se non verrà ripianato con la previsione di Bilancio, dovrà trasformarsi 
necessariamente in incremento del prezzo del biglietto”. Ha ribadito, inoltre, la sua proposta alla 
Giunta regionale di destinare nel Bilancio di previsione 2009, uno stanziamento di 30 milioni di euro 
per l’integrazione tariffaria nel settore dei trasporti. 
 
Gli altri giornali: 
Il Denaro,  senza firma pag. 13:  “UnicoCampania, aumenti in vista”. 
 
Il Mattino-Napoli 
“Banche e pmi in arrivo nuove misure” senza firma  (pag. 44) 
 
Ieri a Palazzo Santa Lucia si è svolta la riunione del tavolo regionale anticrisi, costituito lo scorso 27 
ottobre. L’ obiettivo è quello di trovare una strategia comune tra Regione e parti sociali per 
contrastare gli effetti della crisi finanziaria mondiale sull’ economia campana. I temi affrontati sono 
stati: gli strumenti attuativi e le forme di finanziamento per la legge regionale sui confidi; la  
riattivazione del fondo regionale di garanzia  per le imprese, per agevolare l’accesso al credito delle 
pmi attraverso la garanzia pubblica a copertura dei rischi che derivano dalla concessione di 
finanziamenti di medio e lungo termine; il rilancio del strumento del contratto di programma. Su 
questi punti,  il tavolo verrà riconvocato nelle prossime due settimane per definire una piattaforma 
di proposte operative da mettere in campo a livello regionale. 
 
Il Denaro 
 “Fiat, la regione chiama i sindacati.” di Giovanni Brancaccio (pag. 11) 
 
E stato fissato per domani, nel primo pomeriggio, l’incontro con i sindacati voluto dall’assessore alle 
Attività produttive della Regione Andrea Cozzolino, per discutere della crisi Fiat in Campania. Si 
farà il punto della situazione dello stabilimento di Pomigliano D’Arco per il quale da settembre, come 
per altri stabilimenti Fiat, è in corso la cassa integrazione. Si parlerà anche del piano industriale che 
l’amministratore delegato Fiat, Sergio Marchionne presenterà entro dicembre. 
 
Corriere Del Mezzogiorno 
 “Biennale del Mare, i progetti per il porto.” senza firma (Pag. 7) 
 
Inaugurata presso la stazione marittima di Napoli, la Biennale Internazionale del Mare, giunta alla 
sua undicesima edizione, in programma fino al 10 novembre. Definita dal Sindaco Iervolino, 
presente all’inaugurazione, come “Un appuntamento importantissimo non solo per la Campania, ma 
per tutto il bacino del Mediterraneo..  ..il mare è fonte primaria di comunicazione tra popoli.” Ed un 
pensiero del primo cittadino và anche alla Darsena di Levante che “Ci collegherà anche alla Cina” 
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno, senza firma, pag. 7: “Biennale del Mare, i progetti per il 
porto”. 

 
La Repubblica-Napoli 
“Porto, gli operatori scendono in campo. Sul presidente decidiamo anche noi” di Patrizia 
Capua (pag. 6) 
 
Gli operatori del Porto di Napoli si incontreranno questa mattina alla stazione marittima per far 
sentire la loro voce sulla successione del presidente dell’ autorità portuale, Francesco Nerli. A dare 
il via alla rivolta è stato Pasquale Legora De Feo, amministratore delegato della Conateco, che in 
una lettera a Repubblica ha criticato il metodo del presidente della Camera di Commercio Gaetano 
Cola, che ha designato l’ imprenditore Luigi Iavarone, senza un’ ampia consultazione delle 
categorie interessate. 
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Gli altri giornali: 

• Il Mattino-Napoli, di Antonio Vastarelli, pag. 44: “Porto, Cola tiene duro su Iavarone; 
• Roma di Viola Tizzano, pag. 11: “Francesco Nerli: Serve un’ autorità di tutti i porti di 

terra e delle isole del Golfo” ; 
• Corriere del Mezzogiorno, senza firma, pag. 13: “Cola ribadisce: Iavarone è ok”. 
 

La Repubblica-Napoli 
“An vuole il San Carlo”  Cristina Zagaria (pag. 1 e 3)      
 
E’ scontro tra ministero per i Beni Culturali, Regione e Comune per la nomina del futuro 
soprintendente della fondazione del Teatro San Carlo. Il ministro Bondi vuole Maurizio 
Pietrantonio,  sponsorizzato dall’ onorevole campano Italo Bocchino. La nomina, però del 
soprintendente (dal 1 gennaio 2009) che dovrebbe subentrare all’attuale, Salvatore Nastasi, 
spetta al consiglio di amministrazione della Fondazione, di cui Regione, Provincia e Comune sono i 
soci di maggioranza.        
 
Roma 
“Governo e Regione stanziano 5 milioni” di Manuela Pomicino (pag. 11) 
 
Un accordo di Programma tra Ministero dell’ Università e Regione Campania prevede uno 
stanziamento di 5 milioni di euro per rilanciare la competitività del settore tessile campano. La 
somma messa a disposizione, (3 milioni dal Ministero e 2 milioni dalla Regione) finanzierà il progetto  
Ta-Camp, presentato ieri alla stampa in occasione di un Convegno a Villa Doria D’ Angri. 

 


